

*jaw*welt

jugendarbeit wettingen • jawetti.ch Nr. 27

Jan. 2019



Inhalt

Editorial

Herzlich willkommen Claudia

Aktionen Rückblick 2018

Retraite - Abschied Katja

Ausblick

Weihnachtszeit - Rauh Nächte - Schönes neues Jahr!

Winterzeit – Weihnachtszeit: Die turbulente Zeit am Ende eines jeden Jahres. Erst fühlt es sich noch gar nicht weihnachtlich an. Vielleicht weil es draussen noch zu warm ist oder weil es noch viel zu viel zu tun gibt, um das alte Jahr abzuschliessen. Doch plötzlich steht Weihnachten vor der Türe und es wird still um einen herum. Die Geschäfte haben geschlossen, viele Bars und Kneipen reduzieren ihre Öffnungszeiten und grosse Firmen machen Betriebsferien. Es ist, als ob sich die Welt plötzlich ein wenig langsamer drehen darf. Dies sind die sogenannten Rauh Nächte. Es heisst, dass man zwischen Weihnachten und Dreikönige während der 12 Rauh Nächte Rückschau halten und sich auf das neue Jahr vorbereiten soll. Eine Zeit des Rückzugs und des Stillwerdens. Auch die JAW hat die Zeit genutzt, um sich zu erholen, ein ereignisreiches Jahr 2018 zu verabschieden und das neue Jahr 2019 zu begrüssen.

Wir wünschen Ihnen allen ein gesundes, neues Jahr und freuen uns auf schöne Begegnungen mit Ihnen.



Claudia - NEU bei uns!

«Herzlich willkommen Claudia Amstad»

Wir freuen uns, Euch Claudia Amstad vorzustellen. Seit Anfang dieses Jahres unterstützt sie das JAW-Team. Claudia ist im 2. Semester der HSL und wird ihr Studium in der JAW fortsetzen. Nach ihrer Lehre als Malerin ist Claudia immer wieder Reisen gegangen und hat die Freude an fremden Kulturen und deren Begegnungen entdeckt. Claudia bringt Erfahrung aus dem stationären, wie auch aus dem arbeitsagogischen Bereich mit.

In ihrer Freizeit ist sie mit ihrem Hund, dem verspielten Boxer «LUU» in der Natur zu finden oder – wenn es die Zeit zulässt – in ihrem Atelier am «Künstlern».



Gruselige Angelegenheiten

Angebote und Aktionen

«Halloween»

Die Gruselnächte fanden an zwei Abenden statt. Am Freitag und Samstag vom Halloween-Wochenende knallte die Party in Wettingen mit Rekordzahlen. Das Angebot war vielfältig: Ruhige Ecken um das Lagerfeuer oder im Kino, aber auch eine Disco für die Tanz- und Musikbegeisterten. Die Kinder und Jugendlichen konnten sich selbst schminken, verkleiden und einen Kürbis schnitzen. Von der Gruselbahn im Villa-Garten ertönten viele Schreckensschreie. Dieses Jahr war besonders, dass Ju-



Kontakt und Infos

www.jawetti.ch

info@jawetti.ch

Wir sind auch bei Facebook und Instagram!

Laden für Soziokultur (SoKuL)

Landstrasse 79

Tel.: 056 426 56 07

Fach- und Anlaufstelle,
Beratung, Bewerbungen,
Planung, Vernetzung,
Begegnung, Information und
Austausch
(Mi./Do. und nach Vereinbarung)

In der Villa Fluck:

Schönaustrasse 31

Tel.: 056 430 00 19

Treff 12+ (bis 14 Jahre)

(Mi./Do.)

«Jobs4teens» Jobbörse

Do.: 15.00 Uhr - 18.00 Uhr

www.jobs4teens.ch

jawetti@jobs4teens.ch

Im Scharten:

Schartenstrasse 40

Tel.: 056 560 84 10

Treff 14+ (bis 18 Jahre)

(Mi./Fr.)

«Tiramisu» Jugendmensa

(Di./Do.)

www.tiramisu-wettingen.ch

info@tiramisu-wettingen.ch

«JAW unterwegs»

aufsuchende Jugendarbeit

Tel.: 077 529 33 82

gendliche aus dem Mittelstufentreff die Hotdogs an ihre Partyfreunde verkauften und den Kiosk selbstständig boomen liessen.

«Weihnachtstreff»

Die Jugendarbeit Wettingen hat sich mit einem Weihnachtsabend im Scharten vom Jahr 2018 verabschiedet. Gemeinsam mit den Jugendlichen sass das Team der JAW ums Feuer und tranken zusammen Punsch.

Retraite - Abschied Katja Stockmann

Das Team war in der Jahresretraite, um das Jahr 2018 zu evaluieren und neue Projekte für das Jahr 2019 zu planen. Katja Stockmann wurde mit einem Fondue im Schnee in den Bergen von Cumbel (GR) verabschiedet. Wir behalten Katja Stockmann mit ihrer herzlichen, motivierenden und harmonischen Persönlichkeit in Erinnerung und vermissen sie schon jetzt. Wir danken ihr für ihre kreativen und inspirierenden Inputs sowie für die fantastisch geleistete Arbeit als Leiterin der Jugendarbeit Wettingen. Noch in Gedanken schwelgend ist nun auch schon ein neuer Wind zu spüren. Nämlich durch Andy Keller und Sandra Mahr, die seit dem letzten Jahr die Leitung übernommen haben. Das ganze Team freut sich, dieses Jahr in einer neuen Zusammenstellung loszulegen.



Katja mit ihrem Abschiedsgeschenk. Ein Eigenbau unserer Zivis Remo.

Ausblick

«Garten JEden»

Ran an die Beete auch im 2019.

Wir suchen wieder Menschen, die eine Gratis-Patenschaft für ein Hochbeet übernehmen. GartenjEden ist ein Mitmachprojekt für alle. Wer Lust und Freude am Gärtnern hat, meldet sich am Besten bis vor dem 30.01.2019 bei uns. Am 30.01.2019 um 18:00 Uhr findet das Patentreffen im SoKuL statt.

«Villa Fluck»

Die Kinder der Villa Fluck können sich auf ein «Inground Trampolin» im neuen Jahr freuen. Sobald es einsatzbereit ist, wird es ein kleines «Kickoff» geben.

«Tag der offenen Tür - JAW»

Besonders freuen wir uns auf den Tag der offenen JAW im Juni. Alle Interessierten – egal ob gross oder klein – sind herzlich eingeladen. Save the date: 30.06.2019.

«Allgemein»

Auch wird die JAW wieder mit am Wettiger Fäscht vertreten sein, die jährlichen Klassenbesuche sind geplant und die «Gruselvilla» Halloween wird im Oktober stattfinden.

